

Vera Trost: Stuttgarter Buch- und Medienmeile am 20. und 21. Juli

Die WLB nahm in diesem Jahr an der erstmals durchgeführten Buch- und Medienmeile teil und hat ihren Beitrag unter das Thema Buchtechnik und -konservierung gestellt.

Sie war in Zelt 1 zwischen den Ständen der Staatlichen Akademie der Bilden-

den Künste Stuttgart und dem Verlag Steinkopf eingeteilt. Gegenüber befanden sich das Evangelische Bildungswerk, ein Bibelverlag usw. Der Stand der WLB (3m x 6m) war von Stellwänden eingefasst, die ein Video-Gerät sowie Tafeln mit Informationen über die WLB, Bibelsammlung, Restaurierung der Zar Peter-Bibel, Buchherstellung im Mittelalter und der Ausstellung „Schöne Bucheinbände“ enthielten.

Der Stand war mit mindestens zwei Mitarbeitern der WLB besetzt: an der „Front“ gaben Kolleginnen Auskunft und verkauften Kataloge und Karten; auf der anderen Seite des Stands führten Herr Schuster und Frau Wurster alte Bindetechniken vor, Frau Trost erklärte Pergament und Buchmalereifarben. Dazu lief ein Film, der aus dem Beitrag des Schulfernsehens im SWR „Buchkultur im Mittelalter“ zusammengeschnitten ist und vorwiegend die Passagen enthält, die 1994 in der Restaurierungswerkstatt und im Magazin der WLB gedreht worden sind.

Die Buch- und Medienmeile war ein Erfolg, der Stand der WLB sehr gut besucht: u.a. Frau Kulturbürgermeisterin Magdowski, der SWR, verschiedene Journalisten und Fotografen.

14 Kollegen und Kolleginnen waren an Planung und Durchführung beteiligt. Alles hat prima geklappt und lief wie am Schnürchen, vom Aufbau am Donnerstag Nacht über die Standzeiten am Freitag und Samstag bis zum Abbau am Samstag Abend. Alle Mitwirkenden haben ein herzliches Dankeschön verdient.

